

Zeitschrift: PS info : nouvelles de Pro Senectute Suisse
Herausgeber: Pro Senectute Suisse
Band: - (2007)
Heft: 2: Une répartition inégale des richesses

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Une répartition inégale des richesses

Les rentiers nagent dans l'opulence et mènent la belle vie: certains médias choisissent délibérément de véhiculer cette image, reprise également lors de débats politiques. Il est souvent fait mention des seniors aisés, qui ont une situation financière plus que confortable, alors que l'on évoque à peine les autres personnes âgées, dont les revenus sont insuffisants.

La vieillesse était jadis assimilée à la pauvreté alors que de nos jours, le discours

porte surtout sur les «vieux riches», souvent avec l'intention de remettre en question le système de la prévoyance vieillisse. D'aucuns évoquent même la question de savoir s'il faut maintenir l'AVS compte tenu de la bonne situation financière de la plupart des seniors.

Dans leur travail quotidien, les collaborateurs de Pro Senectute accompagnent aussi les autres personnes âgées, dont il n'est guère fait mention dans les discours: celles et ceux qui ne reçoivent qu'une petite rente et qui vivent dans la crainte de

ne pouvoir faire face à des frais supplémentaires. Une vie matérielle sans souci à l'âge de la retraite n'est de loin pas une réalité pour tout le monde en Suisse.

C'est la raison pour laquelle Pro Senectute défend tous les acquis sociaux issus de la lutte pour la sécurité matérielle des ainés. Elle va continuer à s'engager en faveur de toutes les personnes contraintes de vivre une retraite avec des moyens très limités. Ce devoir inscrit dans l'histoire de notre fondation reste, aussi dans le futur, une priorité absolue.